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Abstract (en)
The device has a feed line (4) connected with multiple output contacts (18) over fuse-manifold (10) containing multiple fuses (14). A printed circuit
board (2) on one side of which the feed line is provided is connected with fuse-manifold over a contact element (8). The output contacts (18) are
provided on the side of the printed circuit board facing the feed line. The contact element has a plug-in contact element conductively connected with
the feed line.

Abstract (de)
Um eine kompakt bauende Stromverteilung und Stromabsicherung auf Leiterplatten-Basis zu ermöglichen, weist die Vorrichtung eine mehrere
Sicherungen (14) umfassende Mehrfachsicherung (10) auf, die mit mehreren Ausgangskontakten (18) verbunden ist. Weiterhin ist eine Leiterplatte
(2) vorgesehen, auf deren einen Seite ein Einspeiseblech (4) angeordnet ist, welches insbesondere über Steckkontaktelemente (8) mit der
Mehrfachsicherung (10) verbunden ist. Die Ausgangskontakte (18) sind auf der zu dem Einspeiseblech (4) gegenüberliegenden Seite der
Leiterplatte (2) angeordnet.
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